



Krachender Kammerrock

RoXaiten - Populäre Musik in neuem Gewand

Eine musikalische Zeitreise durch die Rockmusik weckt bei jedem emotionale Erinnerungen. Und so präsentieren die RoXaiten eingängige Melodien aus dieser Epoche mit eigenen kammermusikalisch geprägten Arrangements. Die Zeitspanne beginnt in den 60er Jahren bis hin zur Gegenwart mit aktuellen Songs von Deep Purple. Darüber hinaus spannt sich der Bogen von Led Zeppelin über Neil Young bis zu Bob Dylan.

Bandkopf und zuständig für Gitarre, Mundharmonika, Gesang und Arrangements ist Klaus Beslmüller. Sophia Jeanty spielt Geige und Klavier und singt die Oberstimmen. Profimusiker Martin Deubel an Geige und Gesang, Arnaud Moreau am E-Bass und Kai Breuling am Schlagzeug komplettieren das Ensemble.

Die fünf Instrumentalisten mit dem 3-stimmigen Gesangsidyll jagen die Geige durch den Verzerrer, zum Streicherduo der Geigen rockt Gitarre, Klavier und Schlagzeug.

„Kammermusikalisch einerseits, krachend andererseits. Immer aber mit berührender Emotionalität vorgetragen.“ (Süddeutsche Zeitung)

„Veredelte Rockmusik könnte man diese neuartigen und einfühlsamen Interpretationen fetziger Rockmusik und melodischer Rockballaden bezeichnen.“ (Münchener Merkur)

Besetzung

Klaus Beslmüller - Gitarre, Gesang

Martin Deubel - Violine, Gesang

Sophia Jeanty - Violine, Klavier, Gesang

Arnaud Moreau - E-Bass

Kai Breuling - Schlagzeug

www.roxaiten.de